

[ventana abierta](#) [envío de titulares](#)

BÚSQUEDAS

[portada](#)[noticias](#)[opinión](#)[temas](#)[universidades](#)[investigación](#)[estudiantes](#)[profesores](#)[pas](#)[participación](#)[servicios web](#)[servicios financieros](#)[búsquedas](#)
[Versión sólo texto](#)

OPINIÓN

Viernes, 20

Crítica al nuevo plan de estudios de Derecho

Diego López Leirós

EL PAÍS UNIVERSIDAD/Opinión - 19-02-2004 - 11:44 h.

imprimir
 sólo texto
 enviar
 estadística
 votar noticia

Esto pretende ser una crítica hacia el nuevo plan de estudios en la carrera de Derecho que ha sido tramitado, según creo, por el Ministerio de Educación y que ya está en funcionamiento en todo el país. Con la reducción de una materia tan importante como Teoría del Derecho a una simple asignatura cuatrimestral, se consuma mi creencia de que el poder estatal sólo quiere a estudiantes de Derecho para que aprendan y desarrollen, con poca capacidad de opinión, el ordenamiento jurídico existente en nuestro país, cortar de forma tajante la capacidad crítica y valorativa de éstos, y estancar las fuentes del derecho existentes, anclando esta ciencia para futuras generaciones.

Y si, creo pensar en plural, en nombre de más gente, al decir que no permitiremos que esto suceda. No nos convertiremos en vulgares títeres del gobierno y de sus leyes, no estaremos convencidos de que son justas porque así esté establecido, nos formaremos para razonar e indagar como un auténtico jurista, miraremos de reojo sus códigos llenos de vanidad, y lucharemos por sacar a la luz la justicia, violada por la política mundial; a pesar de todo lo que haya que gritar, tan sólo por una sociedad mejor.

El cambio es necesario, y el Derecho es la parte instrumental más importante para conseguirlo, la vacuna que acabará con el virus de nuestros días.

Tengo 19 años y acabo de entrar en este sistema universitario, y puede que piensen que esta rebeldía es acorde con mi juventud, y que acabaré trabajando en un bufete de abogados (¡que más podría querer!), bien incrustado en esta sociedad de hipócritas, vendiendo mis ideales por un sueldo jugoso; pero mi corazón me dice que no será así. Si sólo quieren vernos andar no conseguirán cortar nuestras alas para poder volar.

imprimir
 sólo texto
 enviar
 estadística
 votar noticia

[Contacta con EL PAÍS Universidad](#)
[© Prisacom S.A. - Universia S.A.](#)
[Publicidad](#)